

# «Das tanzende Klassenzimmer»

# tänzerische Intermezzi im Schulkontext

# Lucía Baumgartner, Choreografin & Tanzpädagogin

Gemeinsam im Klassenzimmer, Treppenhaus oder im Schulhausgang kleine tänzerische Interventionen kreieren und erleben. «Das tanzende Klassenzimmer» ist ein aktives Kunstprojekt, das situativ angemessen im Klassenunterricht durchgeführt wird. Ein fetziges Angebot für Lehrpersonen und/oder Schulklassen.

#### Schulstufen

Unter-, Mittel- und Oberstufe

#### Für eine Klasse

Workshop à 90 Minuten | Die SchülerInnen erleben einen unbefangenen (Erst)Kontakt mit der Kunstform Tanz.

#### Für mehrere Klassen oder ein Schulhaus

Wochenprojekt mit mehreren Klassen | Die SchülerInnen setzen sich während einer Woche mit Tanz, dh. mit Körper, Zeit und Raum auseinander.

### Für Lehrpersonen

Workshop à 3 Stunden | Die Lehrperson lernt eine Auswahl unterschiedlicher kurzer Choreografien kennen, die sie ohne grossen Aufwand mit ihrer Klasse danach gleich umsetzen kann.

Ein Kulturangebot für Schulen in den folgenden Kantonen:

## Kanton Aargau

Departement Bildung, Kultur und Sport Fachstelle Kulturvermittlung Auskunft: 062 835 23 14 www.kulturmachtschule.ch

#### **Kanton Bern**

Erziehungsdirektion des Kantons Bern, Programm Bildung und Kultur Auskunft: 031 633 83 11 www.be.ch/bildungundkultur

#### Kanton Zürich

Bildungsdirektion Kanton Zürich, Sektor schule&kultur

Auskunft: 043 259 53 52

«Das Tanzende Klassenzimmer» wird von den obengenanten kantonalen Direktionen mitfinanziert.

Interessiert? — Sie können das Projekt online buchen. Vorher bitte mit mir direkt Kontakt aufnehmen. lucia@influxdance.com, 079 347 80 58

Eindrücke vergangener Projekte www.influxdance.com/de/repertoire/schulprojekte/verschiedene.html